



CULTURA TZOTZIL SALUD-ENFERMEDAD-MUERTE

Dr. Manuel Eduardo
Gómez López
Andy Janeth Pérez Díaz
3 Parcial
Antropología medica II
8 de junio del 2023

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

CULTURA TSOTZIL

SALUD-ENFERMEDAD-MUERTE



SALUD

La salud lo definen como el estar bien físicamente, se sienten felices, no sienten dolor alguno, no padecen de cansancio, sueño y pereza.

Por otro lado también lo definen como el estar bien con su religión, en pocas palabras el cumplimiento ante su Dios, ya que para ellos, si hay cumplimiento hay salud.

ENFERMEDAD

Los tzotziles designan o derivan la enfermedad como un proceso a morir. Como se mencionó en el apartado anterior, también se relaciona con la religión a la que ellos pertenecen, ya que por dicho incumplimiento por parte de ellos hacia la religión o por el mandato divino es un castigo para ellos, ya sea por no ofrendar, orar, ayunar, y cumplir con las directrices para la vida cotidiana, y el estar bien. También le llaman enfermedad cuando ven a una persona discapacitada.

MUERTE

Algunas personas en la cultura tzotzil, definen a la muerte como ala enfermedad, que por la cual los lleva a la muerte.



Por otro lado, algunas personas lo definen como algo sobrenatural, una muerte causada, por algun ritual o enfermedad dada a lo sobre natural, ya que algunas personas mueren sin razón alguna, aun estando bien.

